



## Sortie à l'abbaye de Saint-Amant-de-Boixe

publié le 29/03/2022

Mardi 22 mars les élèves des classes de cinquième ont passé une journée à l'abbaye de Saint-Amant-de-Boixe. Grâce au programme 'Collège et Patrimoine » du Conseil Départemental, les élèves ont pu découvrir la vie des moines au Moyen Age, revoir quelques notions vues en cours sur l'architecture religieuse, la seigneurie ou les forêts et explorer les différents espaces d'une abbaye.

De plus, chacun a pu participer à un atelier consacré aux mathématiques médiévales ou à la calligraphie. Encadrés par Mme Faure et M. Azen, M. Gassling et M. Guichoux les élèves ont pu travailler autrement et faire mieux connaissance avec un des joyaux du patrimoine de notre département.

### Portfolio

